

# ねんせい おも で つく 6年生が思い出を作りました



R 2 ・ 12 ・ 14

いろいろな課題を、一つ一つ皆で考え合いながら安全・安心を第一として、ついに、6年生が修学旅行に出掛けました。目的地は、東京方面から1日目は静岡県内を中心とし、2日目は三重県の長島スパワールドに変更しての旅でした。とにかく、3密を避けることや手指消毒を欠かさないと徹底的に徹底しての行程でした。下見をし、旅行会社の担当者とおお ことがら そうてい とうじつ そな しょくいん いちばん さい さいしん ちゅうい 当者と多くの事柄を想定し当日に備えた職員ですが、一番この旅行に際し、細心の注意を払ったのは、子供たちです。この仲間とかけがえのない思い出を作るためには、自ら責任をもって旅行に臨むことが大切だと理解し、それぞれの場において行動してきたのです。バス車内の過ごし方、ホテルでのマナー、施設内での活動等、どんな場でも落ち着いて過ごす姿を見ることができました。

子供たちは、本物の楽しさを味わい、真の思い出を自分たちで作りにあげることができました。旅行後は楽しさの余韻を残しながらも、健康に注意し学校生活を送っています。こんな「北部っ子プライド」をもった6年生の後に続き、5年生が1月に観音山体験学習に出掛けます。きっと、頼もしい6年生の姿を手本としてくれると期待しています。保護者の皆様には、多くの御協力と御理解をいただきました。そんな支援のおかげで、学校は子供たちに目一杯の指導ができます。ありがとうございました。

こうして、遊園地に来ることも久しぶり!



やっぱり、レッサーパンダは、そのしぐさが、かわいいね。

優雅なランチのひとときでした。



・・・校長より・・・